

Los agricultores alertan de la situación crítica del sector por la falta de agua

REDACCIÓN

La escasez de agua y los precios de los productos agrícolas centraron ayer las reivindicaciones de los asistentes a la X Asamblea Anual que la Asociación de Jóvenes Agricultores (Asaja) celebró en Alicante. El acto, que contó con la participación del conseller de Agricultura, Juan Cotino, y el presidente de la Diputación Provincial, José Joaquín Ripoll, evidenció las necesidades y reivindicaciones de las distintas sectoriales agrarias de la provincia. Bajo la petición de «más agua para la huerta alicantina», el presidente de la sectorial de Frutas y Hortalizas, Juan Pascual, denunció «la situación extrema a la que se enfrenta el sector hortifrutícola en la provincia». Según explicó «la sequía y la falta de abastecimiento hídrico provocaron importantes descensos en la producción del 2005, que en cultivos como el brócoli supusieron reducciones de un 80% respecto al año anterior».

Bajo este mismo argumento, el representante de la sectorial de cítricos, José Vera, incidió en «la indefensión a la que se ven expuestos los agricultores por la falta de agua, un bien del que además de no poder disponer en la cantidad y calidad necesaria, en las contadas ocasiones que podemos comprarla nos vemos atracados por su precio abusivo».

Por su parte, Juan Cotino, encargado de la clausura de la asamblea, eximió a la ministra Narbona de «la situación hídrica que afronta la provincia», ya que en su opinión, «si el tema del agua no funciona, el único responsable es José Luis Rodríguez Zapatero». Asimismo, acusó al Ejecutivo de «emplear la técnica del avestruz ante Bruselas, escondiendo la cabeza en lugar de presentar propuestas».

Servicios

-  Enviar esta página
-  Imprimir esta página
-  Atención al lector

[Anterior](#) [Volver](#) [Siguiete](#)

Noticia Origen

■ El apoyo al trasvase desde Cullera rompe la unidad del equipo de gobierno en Villena. [Elda](#)